

## Gießener Allgemeine vom 13. Dezember 2013

### Haus- und Straßensammlung

### **Konfirmanden spenden 800 Euro für Diakonie**

Fernwald (eml). 800 Euro haben 14 Konfirmanden aus Annerod und Oppenrod für das Diakonische Werk Gießen in einer Haus- und Straßensammlung in Annerod und Oppenrod gesammelt. Jetzt wurde das Geld im Gemeindehaus in Annerod übergeben. Laut Holger Claes, dem Leiter des Diakonischen Werks, sollen damit Spielsachen für Spielmobile gekauft werden, die ein Bestandteil der Sozialarbeit in Schulen und in sozialen Brennpunkten sind.

Claes dankte den Konfirmanden und Pfarrerin Anne Schneider für ihr Engagement. Die Herbstsammlung des Diakonischen Werkes in Hessen und Nassau steht unter dem Motto »Kinder begleiten – beteiligen – unterstützen«. Mit den Spenden wird die Arbeit für Kinder und ihre Familien in den Einrichtungen der Diakonie unterstützt.



Einen Scheck über 800 Euro überreichten die Konfirmanden und Pfarrerin Anne Schneider (hinten rechts) an Holger Claes (hinten links) vom Diakonischen Werk Gießen. (Foto: eml)